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昨日の６校時に各委員会の委員長の認
証も行われ、今年度第一回の生徒総会が
行われました。総会に先立ち、各学級で総
会の議案書についての討議が行われ、質
問事項も各委員会に前もって出されてい
ました。それについても各専門委員会の委
員長から回答がありました。各学級からは
あらかじめ質問事項が出されているせい
か、初めの方はあまり質問なども出ません
でしたが、終盤になっていくつか質問が出
され総会らしくなりホッとしました。

忙しい中、たくさんの方々にお集まり
いただき、PTA役員会を開催しました。
各部の部長さん副部長さんを選出し、
短時間の中で今年度の各専門部の活
動内容などが話し合われました。
今年もPTA活動への協力よろしくお

願いします。


